

## Neujahrsempfang des KfV-Fußball

**(Apenburg).** Am Montagabend fand im „Lindenhof“ in Apenburg der Neujahrsempfang unseres Kreisfachverbandes Fußball statt. Das Präsidium um KfV-Chef Heinrich Piep lud dazu unter anderem den Landrat Michael Zieche, KSB-Chef Lutz Franke und dessen Geschäftsführer Andreas Lenz ein. Leider konnte der FSA-Präsident Holger Stahlknecht aus persönlichen Gründen die Einladung nicht wahrnehmen. Des Weiteren waren alle Ausschüsse mit ihren Mitgliedern und weitere Ehrengäste der Einladung gefolgt. Zunächst richtete Heinrich Piep zu Beginn seiner Eröffnungsrede an alle Anwesenden Grüße und ein Erfolgreiches 2022. In seinem Rückblick sprach er über ein schwieriges Jahr 2021, das aber von allen Vereinen und KfV-Gremien trotzdem sehr gut gemeistert wurde, da alle an einem Strang gezogen haben. Im weiteren Verlauf seiner Rede blickte er sehr positiv in das neue Jahr. In die gleiche Kerbe schlug dann im Anschluss auch der Landrat Michael Zieche, der den Fußballern ein besseres Jahr 2022 wünschte. Auch Lutz Franke vom KSB berichtete über ein sehr schweres vergangenes Jahr und hofft, dass 2022 besser werden wird. Zudem ließ er es sich nicht nehmen, dem KfV für das bevorstehende Kreispokalfinale zwei nagelneue Spielbälle zu übergeben. Im Anschluss wurden dann Ehrungen für verdienstvolle Ehrenamtliche aus den Vereinen vorgenommen. Sieger in der Kategorie „DANK EHMENAMT“ wurde Uwe Pape vom FSV Heide Letzlingen. Er nahm die Ehrung aus den Händen von Heinrich Piep und Vizepräsident Torsten Felkel entgegen. Uwe Pape fährt damit als Kreissieger Mitte des Jahres zur Veranstaltung des FSA und hat zudem die Chance in den DFB-Club 100 aufgenommen zu werden. Außerdem wurden Frank Markmann und Heiko Behnke vom SV Eintracht Salzwedel in dieser Kategorie ausgezeichnet. Weiterhin erhalten Jörg Kleiner (Diesdorfer SV) und Reiko Stramm (ESV Lok Salzwedel) diese Ehrung zu einem späteren Zeitpunkt, da sie aus beruflichen Gründen verständlicherweise verhindert waren. Gleiches gilt für den Sieger in der Kategorie „Fußballheld“ Stefan Bock vom Diesdorfer SV. Nachträglich erhielt der FSV Heide Letzlingen die DFB-Ehrenplakette anlässlich des 100 jährigen Jubiläum. Nach dem offiziellen Teil gab es noch ein gemeinsames Abendessen und Beisammensein.



**Bericht vom: Dienstag, 18. Januar 2022**